



Entrega en el Congreso del barómetro de abril

Madrid, 29 de mayo de 2007. Mañana, 30 de mayo a las 12 hs., entregaremos en el Congreso de los Diputados, a los periodistas acreditados en la casa, el barómetro del mes de abril.

Este barómetro contiene preguntas fijas de los llamados barómetros políticos (valoración de líderes, intención de voto, etc.), así como una serie de cuestiones relacionadas con la percepción general de la vida política de los españoles.

También, a la misma hora, en nuestra web (http://www.cis.es/cis/opencms/ES/8_Prensa/estudios.html) tendremos el barómetro a disposición de todos los medios.